

Neujahrsempfang 2023



Endlich ist es wieder soweit. Der Neujahrsempfang 2023 steht an. Dieses Jahr auf Grund von Terminengpässen nicht wie gewohnt Anfang Januar, aber zumindest so früh es uns möglich war, nämlich am 05.02.2023 ab 10 Uhr im Clubhaus des KHTC. Eingeladen sind alle erwachsenen Mitglieder des KHTC. Gemeinsam wollen wir mit Euch auf ein erfolgreiches neues Jahr anstoßen.

Lass uns in gemütlicher Runde auf das Jahr 2022 zurückblicken und die Perspektiven für das Jahr 2023 diskutieren. Zusätzlich stehen verschiedene Ehrungen auf dem Programm, u. A. eine unsere Hockey-Jugendmannschaften, zwei unserer erfolgreichen Tennis-Teams, zwei Tennis-Einzelspieler, sowie zahlreiche Jubilare, die dem Verein bereits seit 25, 50 und sagenhaften 60 Jahren die Treue halten.

Wir freuen uns über euer zahlreiches Erscheinen. Eine Anmeldung ist nicht notwendig, kommt einfach vorbei.

2. Herren gewinnen beim WDR2 Trikottausch

Vielleicht habt ihr es im Radio gehört, auch in diesem Jahr gab es wieder die WDR2 Trikottausch-Aktion. Hier konnten sich Vereine / Mannschaften bewerben und einen Satz neue Trikots gewinnen. Unsere 2. Hockey-Herren nahmen die Gelegenheit beim Schopf und bewarben sich für die Aktion. Mit Erfolg! Am 24.01.23 war es dann soweit. Um 8:15 Uhr wurde der KHTC im Radio aufgerufen und es musste sich einer vom Team / Verein innerhalb von 10 Minuten mit dem Stichwort "Pila" beim WDR2 melden. Und es klappte. Fabian Ströder rief an, sagte das Stichwort, gab ein kleines Interview und sicherte der Mannschaft die Trikots. Demnächst werden die 2.Hockeyherren beim Aufwärmen im neuen Trikot mit WDR2 Logo zu sehen sein.



Am 31.01.23 solltet ihr in jedem Fall WDR2 hören, unser Mitglied und 1. Herren Hockey-Spieler Maxi Surau hat dem WDR noch ein kleines Interview gegeben. Also Ohren auf und WDR2 einschalten.

Endlich wieder Hüttenparty



Lange hat (coronabedingt) sie nicht stattgefunden, doch jetzt ist es endlich wieder soweit: Am 25. Februar laden euch die Kahlis ganz herzlich zur KHTC Hütten-Apre-Ski-Party ein. Kommt vorbei und verbringt einen schönen Abend mit uns und euren Freunden. Beginn ist um 16 Uhr vor unserer „Kahlen-Berg-Hütte“ im Biergarten. Auch wenn wir wahrscheinlich auf Schnee verzichten müssen, so wird DJ Harry doch für gute Stimmung sorgen. Für ausreichend Hütten-Getränke ist gesorgt. Also zieht eure dicken Jacken an und kommt vorbei.

Sponsor werben und Provision kassieren

Seit dem letzten Sommer ist es endlich fertig, unser neues Sponsoringkonzept. Seither konnten unsere Sponsoring-Beauftragten Uwe Schumann und Jan Wiedemann zahlreiche neue Sponsoren für den Verein gewinnen. Selbstverständlich geht auch in diesem Jahr die Suche nach neuen Sponsoren weiter.

Und jetzt könnt auch Ihr von unserem neuen Konzept profitieren. Wie?! Ladet euch das Sponsoringkonzept herunter und geht selbst auf die Suche nach Sponsoren. Das Beste daran? Ihr bekommt 20 % Provision (1 Netto-Jahreserlös) von uns für jeden Sponsor, den ihr akquiriert.

Habt Ihr Fragen zum Thema, meldet euch einfach per Mail bei Jan unter geschaeftsstelle@khtc.de. Ansonsten findet ihr das Konzept hier zum [Download](#). Gedruckte Versionen gibt es auf Anfrage in der Geschäftsstelle.



Jahreshauptversammlung 2023



Am 10.03.2023 ist es wieder soweit, die Jahreshauptversammlung des KHTC steht an. In diesem Jahr findet die Versammlung endlich wieder im Clubhaus des KHTC statt und nicht mehr wie in den letzten Jahren in der Harbecke-Sporthalle. Die Veranstaltung startet um 17.00 Uhr mit der Hauptversammlung der Kinder und Jugendlichen, gefolgt von der Hauptversammlung der Erwachsenen um 19.00 Uhr. Neben vielen spannenden Themen wie Stand der Dinge im Verein, Geschäftsjahr 2022, Haushalt 2023 stehen in diesem Jahr auch wieder die Wahlen an. Gewählt werden

u. A.: 1. und 2. Vorsitzender, Geschäftsführer, Hockeywart, uvm. Wenn Ihr Interesse daran habt, euch für einen Posten zur Verfügung zu stellen meldet euch gerne bei uns.

Engagieren geht aber auch gerne ohne offizielles Amt. Wenn Ihr euch ehrenamtlich im Verein engagieren wollt, z. B. bei der Organisation von Events meldet euch gerne in der Geschäftsstelle und informiert euch über offene Stellen und interessante Möglichkeiten.

70 Jahre KHTC

Wusstet Ihr, dass der KHTC in diesem Jahr 70 Jahre alt wird? Nein!? Macht nix! Wir wollen trotzdem groß mit euch feiern. Am 05. August wird die Harbecke Aktivzone an der Mintarderstraße wieder zur großen Party-Location. Also dringend vormerken! Es ist zwar noch etwas Zeit, doch die Planungen sind bereits in vollem Gange. Habt Ihr Ideen, Wünsche oder wollt euch für das Event engagieren? Meldet euch sehr gerne in der Geschäftsstelle.

Kennt Ihr eigentlich die Historie eures KHTC? Kein Problem! Hier ein kleiner Überblick:



70 Jahre

Die Wiege des heutigen KHTC Mülheim stand im Mülheimer Tennis-Verein am Kahlenberg, wo im Oktober 1940 von sportbegeisterten Tennisspielern eine Hockeyabteilung ins Leben gerufen wurde. 1953 gründeten sieben Sportler den eigenständigen Kahlenberger HC. Am 27. Januar 1968 kam eine Tennisabteilung hinzu. Der KHC hieß von nun an KHTC. An der Mintarder Straße in Mülheim-Saarn entstand zwischen 1965 und 1969 eine der schönsten Sportanlagen, die später unter Führung von Willi Tupay immer weiter ausgebaut werden konnte. Wesentlichen Anteil am Aufbau des KHTC Mülheim hatte auch Knut Lange. Seit 2002 gibt es neben der Tennis- und Hockey- auch noch eine Wassersportabteilung, in der die Kahlenberger regelmäßig ihre Drachenboote zu Wasser lassen.

Heute umfasst die parkartige Freizeitanlage auf 48 000 m² einen Kunstrasenhockeyplatz, einen Kleinfeldkunstrasenhockeyplatz, einen Rasensportplatz, 18 Tennisplätze, eine 4-Platz-Tennishalle, eine Tennisschule, ein Bootshaus, ein Klubhaus mit Veranstaltungsräumen und der Geschäftsstelle, eine Klubhausgaststätte, einen Pub, einen Sportshop, ein Fitness- und Gesundheitscenter mit Sauna sowie großzügige Parkmöglichkeiten. Derzeit hat der KHTC über 950 Mitglieder, die in 40 Mannschaften Leistungssport betreiben. Auf der gesamten Anlage sind pro Monat über 5000 Leute regelmäßig sportlich aktiv.

